

La primera semana del Festival Internacional de Guitarra inundará las calles de Petrer de música

10/07/2023



Imagen de archivo.

El 26º Festival Internacional de Guitarra José Tomás Villa de Petrer arrancó el pasado sábado 8 de julio con el concierto inaugural que contó con la Filarmónica Hispánica Sinfónica del Festival de Guitarra de Petrer con Diego Nasser, Marina Payá, Francisco Albert y Pepe Payá. Esta semana los conciertos continúan, y el viernes a las 20 horas la ganadora de dos Latin Grammys, Berta Rojas, actuará en el Centro Cultural como plato fuerte.

Esta noche a las 22 horas el Mirador de la Ermita de San Bonifacio acogerá el espectáculo "Músicas de España y Argentina" que contará con violín y guitarra de la mano de Antonio García y Fernando Espí. El Castillo de Petrer se pondrá de gala mañana a las 22 horas con la actuación de Amir John Haddad y su "Andalucía". El miércoles, también a las 22 horas, el Centro Cultural

acogerá a grandes intérpretes de la guitarra clásica como Anders Clemens y Judica El Perroy.

El Premio Honorífico Guitarra José Tomás 2023, Manuel Becerro, actuará el jueves 13 de julio a las 20:30 horas en el Teatro Cervantes, mientras que a las 00 horas el 180 Grados café bar acogerá la actuación de Beatriz Arias y Lazhar Cherouana. El viernes Berta Rojas estará en el Centro Cultural a las 20 horas y a las 00 horas Celil Refik Kaya actuará en el foso del Castillo.

El fin de semana arrancará el sábado 15 de julio a las 20 horas en el Teatro Cervantes con Enrike Solinis y Euskal Barrokensemble, mientras que a las 22 horas Ramón Maschio y Mariano Gil harán un tango de guitarras en El Campet. La primera semana de este festival finalizará el

domingo 16 de julio con la actuación a las 12 horas de Mak Grgic con la colaboración de la mezzosoprano Meagan Martin en la Ermita de San Bonifacio, y a las

20:30 horas David Duque y Luis Alejandro García actuarán en la Explanada.

Casi todas las actuaciones son gratuitas.